



平成30年度6月号 杉並区立八成小学校

運動会を終えて

校長 押野 隆一

天気に恵まれて、運動会を無事に実施することができました。ご来賓をはじめとして大勢の方がご観覧ください、子供たちの精一杯の演技や競技にご声援をいただき誠にありがとうございました。PTAの皆様には様々なところでのお手伝い、運動会後の片付けでご協力をいただき、感謝申し上げます。

前の週の天気予報ではかなり暑くなると言われていましたが、少し雲が広がり涼しい風が吹く中の実施となりました。例年遅れがちになるプログラム進行のため、随所に時間短縮の知恵を入れ込んで望んだ甲斐もあり、午前・午後ともに時間内で進めることができました。小さな積み重ねが大きな効果につながることを実感した一日でした。

子供たちは、練習に毎日取り組み、係活動などの準備をしてきました。特に高学年は、代表委員会や応援団としても活躍しました。前日までの準備では6年生が中心となり、校庭の小さな石を拾ったり、用具を出したりときめ細かい気配りをしていました。片付けは5年生が担当し、体は疲れているはずなのに最後まで仕事をしていました。

競技では、それぞれの学年で1年間の成長が実感できる演技を見せてもらいました。入学してまだ2ヶ月になつていない1年生は、隊形変更を入れたダンスを仕上げました。2年生は昨年の音楽で入場し、キラキラのぼんぼんを使ったダンス。3年生はテンポの良い音楽とかけ声に乗せて踊る沖縄の「ちゃーびらさい」。4年生は、勇壮なかけ声が響く「南中ソーラン」にひと味加えました。5年生は八成の伝統となった「集団行動」、斜め交差と写真隊形が見所でした。6年生は小学生最後の運動会にふさわしく、流れるような技で構成された「組体操」、ラストの人間起こしが決まった瞬間は感動にあふれました。

練習期間に子供たちに伝えたのは、「練習は本番のように、本番では練習のように」という言葉です。運動などの競技や災害時の対応訓練ではよく使われる言葉ですが、何かに取り組む時に大切な考え方だと思います。練習だから少し手を抜いてもいいとか、本番で頑張ればいいというものではないのです。本番では練習以上の力が出ないのです。だからこそ練習を本番と同じ気持ちで本番のように取り組むことが必要なのです。今回の運動会で児童の皆さんのが学んだことの一つはこのことです。世界で活躍している人たちは、皆毎日精一杯の努力をしています。そして、目標をもって諦めずに取り組んでいます。世界で頑張ろうとする人が次のようなことを言っていました。「今は嫌いだと思っていることが、いつか大好きなものに変わることがある。そういうことがあることを知ってほしい。」

読書週間

いつも読みかけの1冊を！

司書教諭 材木 優佳

八成小では、学期に1度読書週間があります。1学期は、6月15日（金）～22日（金）です。今回も図書委員会が中心となり、先生方のおすすめの本紹介を始め、読書郵便、パネルシアターを行います。また、絵本に出てくる食べ物を給食で再現し、読み聞かせを聞きながら食べるという新たな試みも予定しています。本の世界に親しみ、読書の楽しさを味わってほしいです。





運動会



1年

1年生の表現ダンスは「いま～キラキラ～」でした。キラキラとは、笑顔で体を大きく動かすことだと子供たちから意見が出ました。暑い中でも、一生懸命に練習し、友達と協力して頑張ることができました。



南中ソーランでは、大きな声と動きで北海道の荒海をこぎ出していく船、そして漁師たちの力強さを表現しました。精一杯の声と大きな踊りで4年生としての成長した姿を見せることができました。

4年



2年

元気いっぱい2年生です。「ともだちカーニバル」では、リズムに乗って元気いっぱい笑顔で踊りました。「大玉ゴーゴー」では友達と力を合わせて大玉を運びました。50m走でも力いっぱい走り、全力を出し切った運動会でした。



「集団行動 花」「1、2！ 1、2！」と心を一つに声を出し、全力を出し切り最後までやり遂げました。技の一つ一つでたくさんの歓声と拍手に包まれ達成感を感じることができました。

5年



3年

「80m走」は、初めてのカーブに挑戦！力いっぱい走りました。「台風の目」、そして沖縄民舞「ちゃーびらさい」では、友達と力を合わせると大きな力を出すことができる、一生懸命に取り組むととても楽しいということを体感できました。



最後の運動会、精一杯やり遂げました。競技だけではなく、運動会を進めぐ側に回り「縁の下の力持ち」としても活動しました。「これぞ最高学年！」という姿を見せ、一人一人が達成感を感じることができました。

6年



6月の予定 スクールカウンセラー来校 ☆浦山

		校庭開放	カウンセラー	主な予定
1日	金			5時間授業 PTA総会14:00～
2日	土	a.m		
3日	日	p.m		
4日	月			委員会 体力調査始 月水5校時始(1年)
5日	火		☆	クローバータイム(全学年)
6日	水			中瀬中あいさつ運動
7日	木			児童集会 保育園来校 眼科(4・5・6年)
8日	金			避難訓練(火災)9:55～10:10
9日	土			土曜授業 体力調査
10日	日	p.m		
11日	月			クラブ 認知症サポーター講座(4年)
12日	火		☆	安全指導(水泳) 長縄計測(中休み) 保育園来校
13日	水	p.m		4時間授業
14日	木			図書集会 歯科(2・3年)
15日	金			体力調査終 読書週間始 移動教室説明会(5年)15:00～
16日	土	a.m		
17日	日	p.m		
18日	月			水泳指導始 クラブ 給食費引落し日
19日	火		☆	プラネタリウム(4年)3～5校時
20日	水	p.m		

6月の生活目標 生活指導主任 増岡 隆子

「遊びのくふうをしよう」

梅雨の季節となります。雨の日が多くなり、外遊びができなくなります。子供たちは元気をもて余してしまうのですが、教室や廊下を走ると大きなけがにつながることがあります。教室の中で静かに遊べる工夫をさせていきます。

また6月は、「いじめ」防止のための「ふれあい月間」にもなっています。全校児童からアンケートを取り(一年生は聞き取りを行います)それを基に担任が必要に応じて面談や聞き取りを行います。ご家庭でも、普段の様子などに留意され、必要と判断された場合は、ご連絡等をお願いします。

21日	木		歯科(1・6年)
22日	金		読書週間終 4時間授業 校内研究授業4年(5校時)
23日	土	p.m	
24日	日		杉並区長選挙
25日	月		委員会
26日	火		☆ 音楽鑑賞教室(5年)午後
27日	水	p.m	
28日	木		体育集会 事前検診(5年)
29日	金		定期健康診断終
30日	土	p.m	

7月の予定 スクールカウンセラー来校 ☆浦山

		校庭開放	カウンセラー	主な予定
1日	日			
2日	月			富士移動教室始(5年) 6時間授業(4～6年)
3日	火		☆	認知症サポーター講座(6年) 水道キャラバン(4年)
4日	水			富士移動教室終(5年)
5日	木			都学力調査(5年) 4時間授業(1～3年)保護者会(1～3年)14:00～ 5時間授業(4～6年)保護者会(4～6年)15:00～ 小児生活習慣病予防検診説明会(4年)
6日	金			こころの劇場(6年)午後
7日	土			
8日	日			
9日	月			クラブ
10日	火		☆	安全指導

プール開きについて 体力向上委員会 中村 敦直

6月18日(月)から、水泳学習が始まります。安全に気を付けて、楽しく学習に取り組んでいきます。ご家庭においても、お子さんの健康管理や持ち物・衣類の記名等のご協力ををお願いいたします。プールカードは記入漏れのないようにご確認ください。

【今年度の水泳指導】		
	指導日	めあて
1年	月3・4 木1・2	水に慣れる 浮く、もぐる
2年	月1・2 木3・4	
3年	水3・4 金1・2	面かぶりクロール 面かぶり平泳ぎ
4年	火1・2 金3・4	
5年	水1・2 金5・6	クロール、平泳ぎ (25～50m)
6年	火3・4 木5・6	

※水泳指導期間中は通常の時間割とは異なり特別な時間割になります。後日お知らせします。

緊急メール登録のお願い

5月1日 20:00 にテストメールを、5月26日 6:45 に運動会ありのメールを発出しております。これらのメールを受け取っていない方はメール登録されておりません。緊急時にはメールでのお知らせを行いますので、できるだけ登録いただきますようお願いいたします。